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   ATA Nº 09/2021

Aos nove dias do mês de setembro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas e trinta minutos, por
videoconferência, reuniu-se ordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Econômicas,
Administrativas e Contábeis, sob a presidência da Prof.ª Dr.ª Audrei Fernandes Cadaval, Diretora do
ICEAC. PRESENTES: Prof. Dr. Tiaraju Freitas, Vice-Diretor do ICEAC; Prof. Dr. Samuel Bonato,
Coordenador do Curso de Administração; Prof.ª Dr.ª Daiane Machado, Coordenadora do Curso de
Ciências Contábeis; Prof.ª Dr.ª Blanca Morel, Coordenadora do Curso de Ciências Econômicas; Prof.ª
Dr.ª Cristiane Simões Netto Costa, Coordenadora do Curso de Administração- SAP; Prof.ª Dr.ª Lívia
Triaca, Coordenadora Adjunta do Curso de Comércio Exterior (SVP); Prof.ª Dr.ª Adriana Peñafiel,
Coordenadora do Curso de Gestão de Cooperativas (SLS); Prof. Dr. Guilherme Wiedenhoft, Coordenador
Adjunto do Mestrado em Administração; Prof. Dr. Alexandre Quintana, Coordenador do Mestrado em
Contabilidade; Prof. Dr. Pedro Leivas, Coordenador do Mestrado em Economia; Prof. Dr. Fernando
Cunha e Prof. Dr. Rafael Oliveira, representando os professores de Administração; Prof.ª Ms. Giovana
Souza, representando os professores de Ciências Contábeis; Prof. Dr. Rafael Pereira, representando os
professores de Economia; Assistente em Administração Paula Antunes e Administradora Cátia Müller
representando os técnicos administrativos. Convidados: Prof.ª Larissa Tavares e Tatiane Bastos.
INSERÇÃO DE PAUTA: Aprovação do Parecer n.19/2021 da Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação: 5º
Relatório de Afastamento da Prof.ª Luciana Schmitt. 1º ASSUNTO:Aprovação da Ata anterior:  A
Diretora Prof.ª Audrei Cadaval colocou para aprovação a aprovação da ata anterior. Os membros do
conselho aprovaram por unanimidade. 2º ASSUNTO: Solicitação de participação em Projeto de
Pesquisa – Interessado Prof. Samuel Bonato. A Diretora Prof.ª Audrei Cadaval colocou para aprovação
a solicitação do Prof. Samuel Bonato. O Núcleo de Área da Administração se mostrou favorável à
participação do Prof. Samuel Bonato no projeto de pesquisa intitulado "Análise e Melhoria dos Processos
de Arrecadação Municipal: Proposição de um modelo integrado de gestão" junto à UFPel. Os membros
do conselho aprovaram por unanimidade a participação do docente. 3º ASSUNTO:Solicitação de
prorrogação de afastamento de Doutorado– Interessada: Profa. Juliana Pedroso: A Diretora Prof.ª
Audrei Cadaval colocou para aprovação a prorrogação do afastamento da docente Juliana Pedroso no
Curso de Doutorado em Administração da Unissinos, sendo o prazo de prorrogação de 01/09/2021 a
01/01/2022. O Núcleo de Área de Administração se posicionou favoravelmente à solicitação. Os
membros do conselho aprovaram a prorrogação de afastamento. 4º ASSUNTO:Câmara de Graduação,
Extensão e Administração: Aprovação do Parecer 07/2021: Alteração do Regulamento das
atividades complementares do Curso de Ciências Contábeis: Conforme Ata 08/2021 do NDE do
Curso de Ciências Contábeis, o novo regulamento subdivide as atividades complementares em 4 grupos,
em face das características das mesmas: Grupo 1, com atividades de monitoria, bolsa de ensino, pesquisa
e extensão, estágios e atividades profissionais; Grupo 2, com matrícula complementar, cursos em língua
estrangeira e na área contábil ou correlata; Grupo 3, com participação, apresentação ou organização de
eventos científicos ou atividades de extensão, participação em bancas de examinadoras e atividades de
representação estudantil; Grupo 4, com publicação em trabalhos em jornais, revistas e periódicos. O
Relator André Dameda emitiu parecer favorável com a seguinte fundamentação: “O regulamento
proposto representa uma evolução em relação aos regulamentos anteriores, ampliando as possibilidades
das atividades complementares e melhor organizando as mesmas, dentro de agrupamentos, possibilitando
que os discentes diversifiquem suas escolhas e evitando a concentração em um único tipo de atividade,
bem como racionalizando o processo de reconhecimento e validação da carga horária correspondente” Os
membros do conselho acompanharam o voto do relator. 5º ASSUNTO: Câmara de Pesquisa e Pós-
Graduação: Aprovação do Parecer 18/2021: 4º Relatório de Afastamento de Carla Teresinha do
Amaral Rodrigues: O relator Prof. Artur Gibbon emitiu parecer favorável com a seguinte
fundamentação: “o 4º relatório de afastamento da professora Carla Teresinha do Amaral Rodrigues,
referente ao 1º semestre de 2021, apresenta informações pertinentes ao seu desenvolvimento. Os
membros do conselho acompanharam o voto do relator. 6º ASSUNTO:  Aprovação de Memorandos Ad
referendum, Projetos e Relatórios- Centro Integrado de Pesquisa. Foram aprovados os seguintes
documentos: Memorandos Ad Referendum: a) Memorando 136/2021 - Alterações projeto ENS 1235 – -
Curso de Especialização Lato Sensu em Ciências Contábeis sob a coordenação do Prof. Marco Aurélio
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Barbosa; b) Memorando 143/2021 - Alterações projeto PESQ 1539 – Pesquisa de satisfação dos usuários
das linhas de travessias outorgadas pela Agência Nacional de Transportes Aquaviários - PSU-ANTAQ,
sob a coordenação do Prof. Gibran Teixeira; c) Memorando 144/2021 - Alterações projeto PESQ 1562 -
Implementação e Modernização do Sistema de Gestão e Controle da Frota de Veículos da Prefeitura
Municipal de Canguçu, sob a coordenação do Prof. Samuel Bonato;  d) Memorando 146/2021 -
Aprovação do Projeto EXT 1632 – Ações de Extensão, Ensino e Pesquisa do Curso de Administração da
FURG, sob coordenação da Profª Carolina Roma;  e) Memorando 154/2021 - Alterações do projeto PESQ
1539 – Pesquisa de satisfação dos usuários das linhas de travessias outorgadas pela Agência Nacional de
Transportes Aquaviários - PSU-ANTAQ, sob a coordenação do Prof. Gibran Teixeira; f) Memorando
158/2021 - Alterações do projeto PESQ 1368 – Comércio exterior: revisão da literatura e categorização
da produção brasileira, sob a coordenação do Prof. Ricardo Frio. Projetos de Ensino, Pesquisa e Extensão:
a) Projeto PESQ 1632 – Ações de Extensão, Ensino e Pesquisa do Curso de Administração da FURG, sob
coordenação da Profª Carolina Roma; b) Projeto PESQ 1752 - Os condicionantes do empreendedorismo
feminino sênior no Rio Grande do Sul sob a coordenação da Prof.ª Samanda Rosa; c) Projeto PESQ 1755
- Desenvolvimento de Operações Sustentáveis para Inovação e Desenvolvimento Regional sob a
coordenação do Prof. Samuel Bonato. Relatórios Parciais e Finais: a) Relatório Final referente ao Projeto:
ENS - 1907 Acolhida Cidadã 2021 - Administrando o Novo Normal sob a coordenação do Prof. Samuel
Bonato; b) Relatório Final referente ao Projeto: PESQ - 1311 - Mensurando a Participação do Complexo
Portuário de Rio Grande na Economia Local sob a coordenação do Prof. Rodrigo Rocha; c) Relatório
Final referente ao Projeto: PESQ - 1365 Compliance sob a ótica de gestores em uma IES pública sob a
coordenação da Prof.ª Ana Paula Capuano; d) Relatório Final referente ao Projeto: PESQ - 1497 -
Gerenciamento de Resultados e Risco Geopolítico sob a coordenação da Prof.ª Carolina Roma; e)
Relatório Parcial referente ao Projeto: ENS - 1135 Monitoria sob a coordenação da Prof.ª Débora Gomes;
f) Relatório Parcial referente ao Projeto: ENS - 1235 Curso de Especialização Lato Sensu em Ciências
Contábeis sob a coordenação do Prof. Marco Aurélio Barbosa. INSERÇÃO DE PAUTA: Câmara de
Pesquisa e Pós-Graduação: Aprovação do Parecer 19/2021: 5º Relatório de Afastamento da Prof.ª
Luciane Schmitt: O Relator Pedro Leivas emitiu parecer favorável com a seguinte fundamentação: “o
relatório submetido a presente Câmara de Pesquisa e Pós-Graduação pela Prof.a Luciane fornece
informações suficientes para um adequado acompanhamento do processo de doutoramento da referida
professora. Os membros do conselho acompanharam o voto do relator e aprovaram o parecer.
ASSUNTOS GERAIS: Primeiramente, a Prof.ª Daiane Machado e o Prof. Alexandre Quintana
questionaram a respeito do papel dos GTs com relação à avaliação das metas já estabelecidas no plano de
ação 2021. Indagaram ainda a respeito da formação dos GTs, cuja composição atual não inclui alguns
professores que fizeram parte do estabelecimento do plano de metas 2021. Ressaltaram ainda a
importância de ser um processo mais organizado com a definição de metas e de se estabelecer um
cronograma para nortear o trabalho dos GTs. Na sequência, a Diretora Prof.ª Audrei Cadaval explica que
a ideia principal dos GTs foi construído com intuito de não ser um grupo fechado, ficando portanto aberta
a possibilidade de cada GT convidar aos colegas que não fazem parte do mesmo como membro
permanente à contribuir pontualmente com o trabalho e/ou demandas recebidas por cada um dos grupos.
Após, a Prof.ª Larissa Tavares comentou que no GT da Graduação ocorreram discussões e a vontade de
pensar de forma estratégica a longo prazo. Outros pontos levantados sobre esse assunto, foram a
importância de maior participação dos docentes e a necessidade de conhecer a perspectiva da direção a
longo prazo. O Prof. Tiaraju Freitas enfatiza que gostaria que os GTs tivessem a liberdade de pensar sobre
as metas sem a interferência da direção, de modo a tornar o planejamento estratégico do ICEAC uma
construção coletiva, com maior participação dos colegas das áreas que constituem a Unidade. Por fim, a
Diretora Prof.ª Audrei Cadaval informa que está em andamento a Avaliação Docente pelo Discente
(ADD) e solicita que impulsionem a participação dos discentes. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi
encerrada.
 
 
 
 
 
 

       Cátia Müller                                                         Audrei Fernandes Cadaval
        Secretária                                                                    Presidente
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